



La pobreza limita mejorar la prevención del cáncer de mama

Ciudad de México, 10 de octubre de 2022.- De acuerdo con un estudio realizado por el Colegio de México (COLMEX), el cáncer y las desigualdades sociales tienen una relación estrecha. Los estados que están al sur del país tienen índices de mortalidad más altos por esta causa; mientras que los estados de la región norte -la más desarrollada- tienen tasas más bajas¹.

En este sentido, el informe “Cáncer y desigualdades sociales en México”, detalla que Chiapas y Oaxaca son los estados que registran mayor mortalidad en mujeres por este padecimiento, con tasas de 0.68 y 0.64 respectivamente, mientras que la Ciudad de México (0.48) y Nuevo León (0.50) son los de menor frecuencia.

Dentro de los tipos de cáncer, el de mama es el más común entre la población femenina a nivel mundial. Registros del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), apuntan que 7 mil 880 mujeres fallecieron durante 2020 por este tipo de tumores malignos en México, lo que equivale a 8% de las defunciones por neoplasias cancerosas.

Los expertos han determinado que la detección temprana reduce el riesgo de morir por este padecimiento entre 25% y 30%², siendo la mastografía una de las herramientas clave para poder hacer un diagnóstico oportuno.

Sin embargo, este tipo de estudios aún son poco accesibles para algunos sectores de la población. El estudio del COLMEX apunta que en los municipios más marginados del país se realizan 5.3 veces menos mastografías de oncología en comparación con los menos marginados.

Una mastografía puede costar hasta mil pesos y debe realizarse, al menos, una vez por año. Aunado a esto, hay que considerar que algunas mujeres en comunidades rurales deben hacer un desembolso adicional para transportarse hasta alguna clínica o laboratorio que cuente con el equipo necesario para hacer el estudio.

El año pasado, Fundación AXA México en alianza con la Fundación de Cáncer de Mama (FUCAM), realizó más de 1,400 mastografías gratuitas para mujeres en comunidades rurales de Chiapas, Morelos y la Ciudad de México, como parte del programa Vida para Nosotras.

¹ <https://desigualdades.colmex.mx/cancer/infografias-cancer-desigualdades.pdf>

² <https://www.breastcancer.org/es/pruebas-deteccion/mamografias/beneficios-riesgos>



COMUNICADO DE PRENSA

Con la finalidad de continuar ayudando a que más mujeres puedan acceder a mastografías, la campaña volverá a realizarse este año a partir del 6 de noviembre en 20 municipios en condiciones de marginación de la Ciudad de México y Morelos, y beneficiará a más de 1,200 personas.

Sin duda, la prevención es el camino para lograr superar los retos causados por el cáncer de mama. Mientras antes sea detectado, menor será su impacto al bienestar físico y económico de las mexicanas.

Para más información sobre Fundación AXA México, visita: <https://fundacionaxa.org.mx/>

= 0 0 0 =

Contacto para medios:

Ixchel Arce

Relaciones Públicas, AXA México
Tel. (55) 4828 1571
ixchel.arce@axa.com.mx

Moisés Tamayo

Relaciones Públicas, AXA México
Tel: 53 95 90 88
moises.tamayo@prp.com.mx

facebook.com/AXAMexico

twitter **@AXAMexico**
llama al **800 900 1292**
o visita **www.axa.mx**